TOURNOI DE VALENTIGNEY



Pas de répit entre les fêtes pour les judokas de l'Espérance 1893 ... le directeur technique avait programmé le dernier tournoi de l'année le 28 décembre 2017 à VALENTIGNEY.

Une bonne occasion de se remettre au poids et d'éliminer les excès de dinde ou de chocolat pour préparer au mieux la suite de la saison.

Pour certains il s'agissait d'ailleurs de la dernière compétition dans leur catégorie avant passage dans la supérieure au 1^{er} janvier.

Marcel et Hugues ont donc accompagné 1 mini poussin 2 poussin(e)s, 5 benjamin(e)s et 6 minimes chez nos voisins franc-comtois. 32 clubs avaient décidé d'en découdre pour essayer de glaner une dernière médaille en 2017. Avec 11 podiums (5 premières places, 4 deuxièmes places et 2 troisièmes places) le challenge a été relevé! Le club se classe d'ailleurs à la sixième place du classement général. L'ambiance conviviale a été très appréciée.